

Gemeinsam für Sicherheit im Straßenverkehr

01.04.2015 08:53:00 by Admin (comments: 0)

Eine Kampagne, die Fahranfänger unterstützt und für mehr Sicherheit auf den Straßen sorgen will? Da machen wir von der Fahrschule Schuster, Inh. Steffen Gebhart, natürlich mit! Genauer geht es dabei um die [Kampagne „Für Sicherheit im Straßenverkehr“](#) von CosmosDirekt. Wir wollen dabei Fahranfängern die Unsicherheit bei den ersten Fahrten alleine nehmen. Mit einem verstärkten Sicherheitsgefühl verschwinden auch die typischen Fehler bei Führerscheineulungen, insgesamt führt das zu mehr Sicherheit im Straßenverkehr, egal ob in Neustadt, Kirrweiler oder dem Rest von Deutschland.



Die Versicherung.